



ベゴニア ~「わかった」「できた」「来てよかった」 の笑顔あふれる補習校~



授業の合間に・・・スポーツデーに向けての練習に取り組んでいます



PTA 主催のスポーツデーに向けて少しずつ練習に取り組んでいます。補習校は国語と算数・数学の授業しかありませんので、スポーツデーに向けての練習は授業の合間を見つけての取組となりますが、日本人学校補習校ならではのチャンスです。子どもたちが本番でしっかりと力が発揮できるよう、仲間と共に取り組む過程も楽しみながら進めていきたいと思っています。

特に「台風の日」は日本でのお馴染みの競技の一つで、声を掛け合ったりタイミングを合わせたりするなど、チームワークが勝敗を左右することが大いにあります。練習をしている子どもたちの表情を見ると、勝負が気になる一方で、どこことなく仲間と協力することを楽しんでいるような、そんなことを感じます。

そして「リレー」の練習。もう子どもたちはいつでも全力です。子どもの純粋な、そして一生懸命な気持ちがよく表れる競技で、きっと本番はもっと盛り上がるでしょう。

日本では、働き方改革や学校教育活動の見直し等により、運動会のあり方や取り組み方がずいぶん変化してきているのも事実です。自分が子どもの時に参加していた運動会、教員として進めてきた運動会、そして、今の立場で考える運動会・・・いろいろと悩みますが、まずは補習校としてのこの「スポーツデー」を心から楽しみたいと思います。PTA のみなさま、とりわけ中心となって準備・計画を進めていただいているスポーツデー委員会のみなさまには大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

第1回補習校漢字検定まもなく締め切りです

先月、一斉メールにてお知らせしているところですが、第1回補習校漢字検定の締め切りが〇月〇〇日(〇)となっています。メールに申込フォームを添付していますので、児童生徒が受検を希望する場合はそこに必要事項を記入してお申し込みください。

フォームにうまく入れない場合は、
まで「学年・名前・受験をする級(読み・書き)」をお知らせいただいてもけっこうです。よろしくお願いいたします。



相談員による教育・子育て等に関する相談を随時受付しています

本校では一昨年度より「相談員」を月1回配置し、保護者を対象とする教育や子育てなどに関する相談を行っています。次の来校日は〇月〇〇日(〇)となっていますので、ご相談がある方は学校までお問い合わせください。当日に対応することもできますので、ご遠慮なくお問い合わせください。

